
Bibliographie

LA DÉVOTION AU SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS. LE DOGME ET LA PRATIQUE, par l'abbé P. Lejeune, chanoine honoraire de Reims. Vol. in-12 écu, pp. 178, approuvé par le cardinal archevêque de Reims. (Paris, P. Lethielleux, libraire-éditeur, 10, rue Cassette; Montréal, Cadieux et Derome; Québec, J.-P. Garneau.)

Ils sont nombreux ceux qui ne connaissent la dévotion au Sacré Cœur que d'une manière vague. Il y en a de tout âge, de tout rang et de toute condition. Plusieurs, sans doute, ne peuvent s'en prendre qu'à eux-mêmes. Mais il n'en manque point qui sont justifiables.

Ce qu'ils ont lu sur ce sujet n'était que verbeux et nuageux. Ce qu'ils ont entendu quelquefois péchait encore plus par le fond que par la forme. Il n'est donc pas étonnant qu'ils en soient toujours à l'abécédaire de cette dévotion.

L'opuscule de l'abbé Lejeune fait sortir de cet état d'enfance. Quand on l'a lu, on connaît parfaitement l'objet et le but de la dévotion dont il s'agit. « Ce que l'on conçoit bien, s'énonce clairement; et les mots pour le dire arrivent aisément. » C'est précisément la caractéristique de cet opuscule. L'auteur a les idées les plus nettes sur le culte du Sacré Cœur, et il les exprime avec une clarté et une concision remarquables. Il serait difficile, même en échenillant cet opuscule, de saisir un mot vague ou inutile. Ceux qui le liront ne perdront pas leur temps.

D. GOSSELIN, ptre.
